

Lunes 22 de julio de 2024

## **El Fondo de Solidaridad celebra sus 30 años con un evento sobre educación y bienestar**

**Las charlas sobre Neurociencia en la educación de A. Goldin y Vivir y Trabajar con alegría de V. Koppers se podrán seguir por Streaming este 25 de julio.**

El Fondo de Solidaridad celebrará su aniversario con un evento que abordará nuevas perspectivas sobre la educación y el bienestar con dos charlas de reconocidos conferencistas que se podrá seguir por Streaming el jueves 25 de julio de 12 a 14 horas ([acceder aquí al canal de Youtube](#)).

La apertura contará con la presencia del Ministro de Educación y Cultura, Pablo da Silveira; del Rector de la Udelar, Rodrigo Arim; del Director General de DGETP-UTU, Juan Pereyra de León; de la Consejera de la UTEC, Graciela Do Mato y de la Presidenta del Fondo de Solidaridad, Rosario Cerviño.

### **Neurociencia en la educación**

A las 12:30 horas, se realizará la conferencia presencial sobre Neurociencias “Herramienta para aprender mejor, la neurociencia aplicada la educación”, a cargo de Andrea Goldin.

En las últimas décadas las neurociencias crearon un cuerpo de conocimiento sólido sobre los procesos que nos permiten incorporar saberes, desarrollar habilidades, resolver problemas y pensar creativamente. En esta charla rigurosa, pero no solemne, se compartirán algunos fundamentos que pueden ayudarnos a aprender mejor.

Andrea Goldin es Licenciada en Ciencias Biológicas por la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires y Doctora en Ciencias Fisiológicas por la Facultad de Medicina de la UBA, y hace dos décadas que se especializa en neurociencias; en particular, en ciencias cognitivas. Es autora del libro “Neurociencia en la escuela. Guía amigable (y sin bla bla) para entender cómo funciona el cerebro durante el aprendizaje”, además de una veintena de trabajos científicos, publicados en prestigiosas revistas internacionales y ha dictado conferencias en varios países.

### **Psicología positiva**

A las 13:15 horas, Victor Koppers presentará la conferencia virtual sobre psicología positiva “Vivir y trabajar con alegría”.



El objetivo de la conferencia es facilitar los caminos para aumentar la felicidad y la satisfacción personal de las personas para que sean también mejores profesionales.

Victor Koppers es licenciado en Administración y Dirección de Empresas y Doctor en Humanidades. Trabaja como formador y conferenciante y ha dado clases en la Universidad de Barcelona, en la Universidad Internacional de Cataluña y en la Universidad Autónoma de Barcelona. Es un conferencista internacional de éxito, con una larga trayectoria en el mundo de la motivación y el desarrollo personal.

### **30 años Más Educación**

El Fondo de Solidaridad promueve la realización y la continuidad de los estudios terciarios para jóvenes de bajos recursos mediante la gestión profesional de un sistema de becas y servicios de apoyo y seguimiento.

Es la institución que otorga más becas económicas en todo el país y se basa en la solidaridad intergeneracional ya que se sustenta con el aporte que hacen los egresados terciarios.

A 30 años de su creación, la institución otorgó 175.012 becas a más de 73 mil jóvenes de todo el país. Durante 2024 la institución está contribuyendo a que 9.320 jóvenes inicien o continúen sus estudios terciarios en UDELAR, UTEC o UTU, otorgando partidas de apoyo económico de \$ 12.354 mensuales.

Más información en [fondodesolidaridad.edu.uy/](http://fondodesolidaridad.edu.uy/)